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【司 会】 古川喜代志ＳＡＡ 

 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 後藤みき委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

 

 

【市川務会長挨拶】  

  
皆さんこんばんは、今日は大変暑く新潟市では、３１．

０度の温度でした。今夜は楽しい家族夜例会です。今

日の挨拶は何をお話したらいいかなと、ふと、テーブ

ルの上を見たらメニューがあり初めに枝豆・茄子と続

きそして豪華な献立がならんでいました。今日は枝

豆・と茄子の話です。 

新潟の枝豆は作付面積では全国トップで、全国に有

名な黒崎茶豆などいろいろな銘柄の枝豆あります。ま

た新潟の茄子も大変おいしく全国的に有名です。私は、

えだ豆も好きですが新潟の茄子が大好きです。焼の

も・煮物そして、ぬかずけ・塩ずけどちらも素晴らしい、

そしてこれにビ－ルは応えられません。日本酒の好き

な人・ワインが好きな人・焼酎を好む人にも合います。

茄子は世界中どこにもありますが、日本人の食べ方

最高です。今宵は大変素晴らしいお食事と楽しい余興

で盛りだくさんです。長い話はやめにして納涼会をス

タートしましよう。ありがとうございました。 

 

 

 

 

【報 告】 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：後藤みき委員＞ 

  
市川務さん 

今日は新潟３１℃。暑い夏はつらいですが、ビー

ルを飲むのが楽しみです。 

井上陽一さん 

親睦委員会の皆様方の設営に感謝です。ご家族

の皆さんようこそごゆっくりお楽しみ下さい。 

後藤蓉くん 

今日は夏休みに入ってから一日目です。夏休み

の一日目によんでいただいてニコニコしていま

す。 

後藤みきさん 

息子が６年生になり一緒に参加してくれるかどう

かと思いましたら「もちろん行くよ」と言ってくれニ

コニコしました。今年も親子でお世話になります。

皆様宜しくお願いします。 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ６８．８９％ 

２週間前メークアップ後  ８７．５０％･･･◇ 

 

 

 

次週８／１例会は、卓話 

新潟薬科大学名誉教授：及川紀久雄さんです。 
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< 家 族 夜 例 会 > 

【開会挨拶】 

＜親睦委員会：北村愼一委員長＞ 

  

 

【乾杯】 

＜発声：青野勉さん＞ 

  

 

【会場の様子１】 

   

   

   

   

 

 

 



          

 

 

   

 

 

【手に手つないで】 

   

  

 

【アトラクション紹介】 

＜親睦委員会：能登剛史副委員長＞ 

 

 

【アトラクション】 

   

 

【会場の様子２】 

   

 



          

 

 

   

   

   

   

   

   

 

 

 

 

 


